

Un concert de solidarité avec le Venezuela a lieu à La Havane



La Havane, 16 mars (RHC).- Des artistes cubains ont donné dimanche soir au grand escalier de l'Université de La Havane un concert de plus de deux heures pour appuyer la Révolution Bolivarienne du Venezuela.

Le président de la FEU, la Fédération des Étudiants, Yosvani Montano, René González, Héros de la République de Cuba et l'ambassadeur du Venezuela Ali Rodríguez ont pris la parole avant.

Tous les trois ont réaffirmé l'engagement de Cuba envers la révolution vénézuélienne. Ils ont mis l'accent sur le fait que le concert d'appui aux Vénézuéliens avait lieu le jour du 147e anniversaire de la protestation de Baragua qui avait à sa tête le Général Antonio Maceo. Ce jour-là il a exprimé son refus d'accepter la capitulation que d'autres chefs militaires avaient signée avec les forces colonialistes espagnoles.

René González a signalé que les menaces impérialistes qui pèsent aujourd'hui sur le Venezuela visent aussi toute l'Amérique Latine et il les a condamnées.

Il a indiqué : « Je viens parler au nom de 5 hommes qui ont été libérés le 17 décembre. Ce jour-là le monde entier s'est réveillé en étant plus juste. Le crime qui est commis contre le Venezuela est commis aussi contre l'Amérique Latine. Nous, en tant que Cubains, nous nous demandons : Est-ce que quelqu'un

a dit à Obama qu'il pouvait entrer à Cuba par la porte avant tandis que la défaite de la Révolution Bolivarienne deviendrait la porte arrière à travers laquelle ils pourraient nous conquérir?

Ce qui est vrai est que le Venezuela est aujourd'hui pour l'Amérique Latine ce qu'Haïti a été pour elle cela fait 200 ans pour des millions d'esclaves. Le Venezuela est aujourd'hui pour l'Amérique Latine ce que Cuba a été, cela fait 55 ans, pour des millions d'opprimés. Le Venezuela est aujourd'hui une lumière pour l'Amérique Latine ».

Pour sa part, le diplomate vénézuélien a signalé que le Venezuela n'est ni ne sera jamais une menace pour les États-Unis. Il a signalé que le Venezuela a besoin de paix plus que jamais pour poursuivre son projet social et se développer dans tous les domaines.

Il a indiqué :

« Nous comptons sur la solidarité des peuples. Il y a eu des manifestations dans les endroits les plus reculés du monde, en Europe et très particulièrement dans notre Amérique. À ce propos je tiens à mettre l'accent, au nom du peuple vénézuélien, sur la solidarité extraordinaire que nous ont témoignée le peuple et le gouvernement cubain, le Commandant Fidel Castro et le président Raúl Castro avec notre peuple ».

Il a relevé :

« Ce que les États-Unis veulent c'est s'emparer du pétrole du Venezuela et à saper l'intégration latino-américaine mais ils n'y parviendront pas car nous sommes plus unis que jamais à travers des systèmes d'intégration et nous avons opté, de façon souveraine, pour l'indépendance définitive ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49506-un-concert-de-solidarite-avec-le-venezuela-a-lieu-a-la-havane>



Radio Habana Cuba